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義務教育学校設置にかかる Q ＆ A  

 
【制服について】 

Q: 
洗い替えとして水色のポロシャツの代わりに白のポロシャツの着用が可能とのことであるが、夏場(学校が指定した期

間)しかだめなのか。年間通して洗い替えとして白のポロシャツの着用は可能か。 

A: 
通年を通して、洗い替えとして白色ポロシャツを着用してもよいが、式典等では水色ポロシャツを必ず着用していただ

きます。 

 

Q: 
制服のサイズ表を見ると、長ズボンはウエスト６０～となっているが、１年生や女の子用は用意していないのか。LGBT

を推奨しているはずでは。 

A: ウエスト６０以下も対応可能です。女児用長スラックスもあります。 

 

Q: 今は白靴下が規則となっているらしいが、行事の時以外は色付きでも良いのではないか。 

A: 儀式時は、黒・紺・白の靴下を着用するが、普段は、運動しやすいものであれば、色指定なしです。 

 

Q: 
冬場のスラックスが制服としてあるということは、必ず長ズボンを履く場合は、冬スラックスを購入し、着用するというこ

とか。（市販の長ズボンは着用不可？） 

A: 基本は制服ですが、気候や体調の変化により、市販の長ズボンも着用可能です。 

 

【学校生活について】 

Q: 
授業時間のチャイムの件はどうなるのか。授業時間（４５分、５０分）はどのような学年の振り分けをする予定か。（王

寺北義務教育学校） 

A: 
先行校でも階層による運用で問題ないとの実績があり、４－３－２の学年区分に応じた各階（１・２F（４５分）、３・４F

（５０分））のゾーニングをもとにチャイムを鳴らす方向で進めています。 

 

Q: 
運動場の使い方で１年生と９年生では体格に差があり、ここからここまでは何年生が使用するなど、分ける予定か。

どんな風に考えているのか。 

A: 

運動場は２００mと１５０ｍの２つのトラックの広さを確保し、それぞれ分けての使用や共同使用のどちらにも対応でき

るようになっており、全学年が共同使用することの長所・短所を生かした運用を図ります。（全面使用ができるのは、

令和６年以降となります。） 

 

Q: 入学式や卒業式（１年生と９年生）についてはどのようになるのか。 

A: 
１年生の入学式と９年生の卒業式は行います。また、４、３、２の区切りを節目と捉え、何かしらの儀式（１/２成人

式、立志式等）を形をかえて行う予定で進めています。 

 

Q: 卒業アルバムは小学校修了過程でもらえないのか。（北も南も） 

A: 節目節目の儀式に合わせて検討します。 
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Q: 運動会はどうなるのか。（北も南も） 

A: 

開校後、保護者のご意見も踏まえながらより良い形を検討していきます。現在考えているのは、王寺北義務教育学

校は、幼稚園との合同開催も含め、１２年間を見通した運動会の在り方について検討しています。令和６年の運動

場全面使用可となるまでの間、学年区分や実施場所も含め、現状に合わせて検討しています。 

王寺南義務教育学校は、１年～４年と南幼稚園の合同開催、５年～９年での開催を検討しています。 

 

Q: 部活動はどうなるのか。 

A: 
基本的には、従来の部活動が継続されます。希望があれば、５年生、６年生の部活への入部は可能ですが、詳細

は開校後に決定することになります。 

 

Q: 

今、配られているタブレットは個人へのレンタルだと伺っている。つぶれた場合は個人補償、個人の責任だと聞いた

が故意の破損なら個人で賠償も分かるが、継続しての使用なら老朽化も当たり前ではないか。高学年の使い古しを

新 1年生に引継ぎ渡していくのはどうかと思うが、現段階でどう対応するつもりなのか。 

A: 
使用可能なタブレットは使いまわしすることとなり、通常使用による故障の修理補償は、学校において対応します。し

かし、故意による故障については、個人補償となります。 

 

【通学路について】 

Q: 

王寺北義務教育学校は、開校しても、王寺工業高校側から入れず、ファミリーマートの裏側の通称５２階段を登って

入らないといけないようだが、９学年があの狭い階段を登るのは、危険ではないか。特に１年生や低学年はランドセル

を背負って危ないのでは。（雨の日は特に。）それについてはどう対策を考えているのか。 

A: 

王寺工業高校側から入る地域と５２段の階段側から入る地域に分散しており、王寺工業高校側からは天平台、藤

井、井戸、元町、天吹、青松園、中村等の地域の児童が入り、５２段の階段側からは、久度、舟戸、門前、白瓜、池

の原、桃山等の地域の児童が入ります。詳しくは、ホームページをご覧ください。また、５２段の階段は段差を低くし、

手すりを設置するなど、小学生の階段基準に合わせ、全面改修をします。 

 

Q: 
岡田文具店の前の横断歩道は信号機がないので横断は危ない。普段でも王寺工業高校の生徒や王寺中学校の

生徒の横断は、結構危険である。陸橋等つけるなど、対策を考えているのか。 

A: 
岡田文具店の前の横断歩道は、通学路として設定していないため、通ることはありません。王寺・香芝線東側の歩

道や王寺中学校北側の信号がある横断歩道を通ります。 

 

Q: 

・集団登校の上限の学年はどの学年で考えているのか。（北校区について）通学路も変更となり、４年生が義務教育 

前期の最上級生として下級生を連れて部団登校することが不安である。 

・部団編成は１～４年生になると思うが、５・６年生はどのように登校するのか。また、３・４年生がいない部団は１・２

年生だけでいくのか。（南校区について） 

A: 

北校区については、６年生まで集団登校で考えています。 

南校区については、５，６年生については、個別登校を考えています。また、１、２年生だけの部団構成になった場合

は、他の部団と合体するなど、対策を講じます。 
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Q: 登下校の見守りなどはどうなるのか。 

A: 

ホームページや広報誌などで、王寺町地域ぐるみ学校見守り隊という新たな組織を立ち上げるため、人員を募集

し、立哨や付き添いポイントを検討して登下校中の子どもたちを地域全体で見守る体制を整えていきます。また、

GPSによる子どもたちの見守りも行っていきます。 

 

Q: 
王寺霊園の前の道路で、ガードレールがなくなる場所が一番車のスピードがでる危険な場所だと思うが、なにか対策

は考えているのか。 

A: 
当該の道路は、県道のため、ガードレールの設置や低い縁石の場所については、対策を講じてもらえるように県に要

望をあげています。開校までには、何らかの改修をしてもらいたいと考えています。 

 

Q: 畠田～太子の林のトンネルのような課題箇所はいつになったら対策ができるのか。 

A: 

地権者にもご協力いただき、１１月から着手しており、年内の完成を目指して進めています。工事内容については、

木を伐採することで、周辺が明るく見通しがよくなります。また、いのしし出没や連れ込み防止に備えて、ネットフェン

スを設置します。 

 

【その他】 

Q: 北の義務教育学校を見ている限り、まだ外枠だけで工期が延びそうだが令和４年4月に間に合うのか。 

A: 
校舎等の建築工事は、２月中旬の完成をめざし現在進めており、令和４年４月に間に合います。（グラウンドは令和６

年以降に全面使用可能の予定） 

 

Q: 
ホームページの更新日が２年前のままで、説明会を開催した際の内容であれば、その中の情報は知っている。そこ

からの話がどうなったのか、どうなっているのかが知りたい。 

A: 通学路や工事のことなど、更新できる分は、随時更新しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


